

Extinction des éclairages publics : fausse bonne idée ?

Depuis quelques mois notre groupe ne cesse de répéter que les essais d'extinction des éclairages publics à la nuit tombée ne sont pas pertinents. Bien que conscients du bienfait pour une partie de la faune locale, nous sommes inquiets et dénonçons le sentiment d'insécurité que procure la suppression des lumières en soirée. Il est peu agréable de marcher dans des rues sombres et certaines sont également des lieux très fréquentés par des jeunes allant pratiquer du sport. Même si ce n'est qu'un sentiment d'insécurité, cette problématique nous est chère, nous devons nous sentir en sécurité dans notre Commune. Il en est de même pour la sécurité routière où nous constatons que même équipé de lumière, les deux roues ont parfois de la peine à voir les aspérités des routes. Nous avons régulièrement demandé de revoir cette décision lors des commissions thématiques ainsi que lors des conseils municipaux. Nous espérons que nos requêtes vont être entendues et que l'éclairage va revenir tout au moins partiellement.

**Les élu-es du PDC - Le Centre PLO : Philippe Rochetin, Anita De Mitri,
Vincent Gillet, Barbara Soulier, Denis Thorimbart, Isabelle Willimann**